

desdites rues ne soit pas de ce fait retardé l'année prochaine:

Dans les rues LaMontagne, DuFort, McKay, Drummond, Stanley, Mansfield, Lagauchetière, Cathcart, Saint-Alexandre et Saint-Charles-Borromée.

Ajournement.

THOS.-P. MAZURETTE,
Secrétaire intérimaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 23 octobre.

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Lévesque, Mount, Marin, O'Connell, David et Gallery.

1.—La Commission étudié la question de la nomination de médecins de districts et la question de l'inspection médicale des écoles.

MM. les échevins Carter et Ward se présentent devant la commission, à l'effet d'insister sur la nomination d'un plus grand nombre de médecins protestants dans le personnel des médecins de districts.

Il est aussi

Résolu: D'accepter la résignation du docteur Geo.-E. Cartier, et que la doctoresse Marion Hansford soit nommée pour le remplacer.

Il est aussi

Résolu: Que les docteurs Philimore, Scanlan, Desmarais, Bourdeau, Richer, Bibaud, Ranger, Cousineau, DeGrandpré, Malouf, Hansford et E. Gagnier soient nommés médecins de districts avec salaire de \$1,200 par année, pour une période de deux mois, et qu'ils commencent leur travail le 1er novembre prochain.

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est aussi

Résolu: Que les docteurs Lavigne et Guilbault soient nommés membres du personnel des médecins de districts.

Il est aussi

Résolu: De révoquer la résolution adoptée à la dernière assemblée *re* nomination des doctoresse Hansford et McDonald.

Il est aussi

Résolu: Que la doctoresse Helen McDonald soit de nouveau nommée à sa première position d'inspectrice des écoles avec salaire de \$20 par mois.

Il est aussi

Résolu: Que lesdits inspecteurs médicaux soient nommés pour les districts suivants:

- District No 1, docteur Desmarais.
- District No 2, docteur Ranger.
- District No 3, docteur E. Gagnier.
- District No 4, docteur Guilbault.
- District No 5, docteur DeGrandpré.
- District No 6 docteur Philimore.
- District No 7, docteur Richer.
- District No 8, docteur Bibaud.
- District No 9, docteur Malouf.
- District No 10, docteur Hansford.
- District No 11, docteur Scanlan.
- District No 12, docteur Bourdeau.
- District No 13, docteur Cousineau.
- District No 14, docteur Lavigne.

Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est aussi

Résolu: Que M. P.-G. Mount, opticien, soit nommé opticien chargé d'examiner la vue des élèves présentant des cartes de la part des médecins de districts, avec salaire de \$50 par mois, pour deux mois, à compter du 1er novembre prochain.

2.—Sont reçus les soumissions suivantes pour réparations au toit du bain Gallery; L. Keegan, \$465, et Ludovic Langevin, \$550.

that the paving of the same next year will not be deferred on this account:

Mountain, Fort, Mackay, Drummond, Stanley, Mansfield, Lagauchetière, Cathcart, St. Alexander and St. Charles-Borromée streets.

Adjourned.

THOS.-P. MAZURETTE,
Acting secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of October.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, Lévesque, Mount, Marin, O'Connell, David and Gallery.

1.—The meeting proceeded to consider the question of the appointment of district physicians and the medical inspection of schools.

Aldermen Carter and Ward appeared before the meeting to urge that a greater number of Protestant physicians be placed upon the staff of district physicians.

It was also

Resolved: That the resignation of Dr. Geo. E. Cartier be accepted; and that Dr. Marion Hansford be appointed to replace him.

It was also

Resolved: That Drs. Philimore, Scanlan, Desmarais, Bourdeau, Richer, Bibaud, Ranger, Cousineau, DeGrandpré, Malouf, Hansford and E. Gagnier be appointed district physicians at a salary of \$1,200 per annum for a period of two months, and that they begin work on the 1st of November next.

On motion of Alderman O'Connell, it was also

Resolved: That Drs. Lavigne and Guilbault be appointed members of the staff of district physicians.

It was also

Resolved: That the resolution *re* appointment of Drs. Hansford and McDonald adopted at last meeting be rescinded.

It was also

Resolved: That Dr. Helen McDonald be reappointed to her former position as medical school inspector at a salary of \$20 per month.

It was also

Resolved: That the medical inspectors be appointed to the following districts:

- District No. 1—Dr. Desmarais.
- District No. 2—Dr. Ranger.
- District No. 3—Dr. E. Gagnier.
- District No. 4—Dr. Guilbault.
- District No. 5—Dr. DeGrandpré.
- District No. 6—Dr. Philimore.
- District No. 7—Dr. Richer.
- District No. 8—Dr. Bibaud.
- District No. 9—Dr. Malouf.
- District No. 10—Dr. Hansford.
- District No. 11—Dr. Scanlan.
- District No. 12—Dr. Bourdeau.
- District No. 13—Dr. Cousineau.
- District No. 14—Dr. Lavigne.

On motion of Alderman Lévesque, it was also.

Resolved: That Mr. P. G. Mount, optician, be appointed optician to examine the eyes of scholars presenting cards to be received from the district physicians, that his salary be \$50 per month, for two months, counting from the 1st Nov. next.

2.—The following tenders were received for repairs to the roof of the Gallery bath, L. Keegan, \$465, and Ludovic Langevin, \$550.